

Österreich Jungen und Mädchen

Hallo liebe Österreichfans,

wir haben für die Ferienfreizeit in Österreich noch keine endgültige Entscheidung getroffen.

Es ist sehr schwierig bereits Ende Mai zu entscheiden, ob die Regelungen Mitte Juli bzw. Anfang August noch so gelten wie bisher.

Da wir das Österreichlager sehr gerne ermöglichen möchten, überlegen wir, die Entscheidung so lange es geht hinauszuzögern. Konkret bedeutet das, dass wir ca. zwei Wochen vorher eine Entscheidung treffen, wie und ob ein Lager stattfinden kann.

Da es super schwer ist, alle Informationen in einen Text zu bekommen, würden wir uns gerne am **Donnerstag, den 10.06.21, um 19.30 Uhr** mit euch zusammensetzen, um einmal über alle aktuellen Informationen und Gedanken zu sprechen. Leider ist ein Treffen vor Ort noch nicht wieder möglich, weshalb wir auf das Onlineformat Zoom zurückgreifen. Die Einladung mit dem Link dazu schicken wir in einer separaten Email.

An diesem Abend soll es dann um Fragen gehen, wie z.B.: Welches Hygienekonzept gilt vor Ort? Wie viele Personen dürfen momentan auf die Hütte fahren? Gibt es gesonderte Regelungen für Geimpfte? Welche Möglichkeiten stehen aus, falls ein offizielles Lager nicht stattfinden kann („Urlaub als Privatperson“)? Und noch vieles mehr.

Falls euch bereits im Vorhinein Fragen beschäftigen, die an dem Abend auf jeden Fall mit angesprochen werden sollen, schreibt uns doch eben eine kurze Nachricht. Zu erreichen sind wir per Mail oder auch per Telefon/WhatsApp (015737295157).

Bis bald und bleibt gesund!
die Leiterrunde Heilig Geist